
令和2年度 東北芸術工科大学大学院・東北芸術工科大学「新入生歓迎の集い」を開催

東北芸術工科大学（山形市／学長 中山ダイスケ）では、10月3日（土）に、令和2年度の学部・大学院の新入生のための「新入生歓迎の集い」を開催します。

今年度の新入生は、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、入学式が実施できず、前期の授業もオンラインのみとなり、互いに対面することもままならず半年が経過しておりました。後期からの授業開始にあたり、あらためて新入生の皆さんを歓迎し、激励する意味を込めて開催いたします。

開催概要

- 日時 令和2年10月3日（土）
 - 芸術学部生及び大学院生 10:00～（受付 9:00～）
 - デザイン工学部生 11:30～（受付 10:50～）※芸術学部、デザイン工学部が入れ替え制となります。
- 会場 本学 能舞台「伝統館」（山形市上桜田 3-4-5）
- 内容 理事長 根岸吉太郎、学長 中山ダイスケからのメッセージ
新入生代表あいさつ
 - 芸術学部代表 歴史遺産学科 山本 翔太さん
 - デザイン工学部代表 プロダクトデザイン学科 伊藤 愛理さん祝奏 山形交響楽団金管八重奏
 - ヘンデル『水上の音楽』より
 - 早川大海『Spirit of YAMAGATA』（モンテディオ山形公式アンセム） 他
- その他 （参列する学生への留意事項）
 - 感染症対策として検温やマスク着用等の確認、座席位置の記録等を行う。
 - 事前の学科ガイダンスで、上記内容を周知する。
 - 保護者の皆様のご出席は、感染防止のため行いません。
- 新入生数情報
芸術学部入学生数：276人
デザイン工学入学生数：332人
大学院入学生数：21人

取材いただく際は、以下、企画広報課まで事前にお申し込みください。またその際、取材にお越しいただく方のお名前をお知らせください。（コロナ対策上、ご協力をお願い申し上げます）
